



Die Gitarre wird beim Konzert ins Zentrum gestellt

KK

Vom Solo bis zum Gitarrenorchester

BLEIBURG/VÖLKERMARKT. Schüler zweier Musikschulen geben gemeinsam unter dem Motto „**Gitarre im Fokus**“ zwei Konzerte. Die Gitarrenpädagogen Andrea Lackner, der Musikschule tonART und Janez Gregorič, der Slowenischen Musikschule haben mit ihren jungen Gitarristen ein vielseitiges Programm erarbeitet und präsentieren dieses am **Mittwoch, 12. Dezember**, im Konzertsaal der Musikschule tonArt in Völkermarkt sowie am **Freitag, 14. Dezember**, im Werner Berg Museum in Bleiburg. Die Konzerte beginnen jeweils um **19 Uhr**.